

7.9.2012 - Publik-Forum Dossier "Verloren im Vatikan"

Wir sind Kirche

Die Bewegung *Wir sind Kirche* versteht sich als » Konzilsbewegung«. Auf der Grundlage der Konzilskonstitution *Lumen gentium* (Licht der Völker) wurde 1995 das Kirchenvolksbegehren gestartet, dessen fünf Forderungen allein im deutschsprachigen Raum mehr als 2,5 Millionen Unterschriften erhielten. Seitdem setzt sich die Bewegung für einen Bewusstseinswandel im Geist des Zweiten Vatikanischen Konzils ein und profiliert sich als »Stimme des Kirchenvolks «. Die Konziliare Versammlung in Frankfurt wird von *Wir-sind-Kirche* mitgestaltet. Die Bewegung will am 9. Oktober in Rom – zwei Tage vor dem Jahrestag der Konzilseröffnung – im Namen weltweiter Reformbewegungen präsent sein. Kontakt: Tel. 08131/260250; www.wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 17.09.2012